



比治山学区少年少女消防クラブ

大冒険の宿泊研修。競技では 比治山 BFC3 名（広島県）と 2 名の徳島県三好市白地 BFC 部員さんと合同チームで参加しました。

**沖田 丘翔くん（5年生）の感想**

ぼくが徳島研修で良かったと思うことは、リレーなどの競技を無事にやりきれた事と訓練をがんばれた事、友だちができて食事が楽しかったことです。思い出に残ったことは、阿波おどり体験です。むずかしくてうまくおどれなくて、うちわをもらえなかったけど、たのしくおどれたのでよかったです。一番、緊張したのは最初の食事の自己紹介です。なぜかという前に出て、一人ずつ自己紹介したからです。緊張したり、がんばったりした徳島研修はとても楽しくていろいろなことを学べたと思います。

**大津 青空くん（5年生）の感想**

ぼくは、みんなの前でクラブの活動ほうこくや、お国じまんなどを考えて、発表をするのが大変だったけど頑張りました。行ったことがない徳島県に、はじめて列車にのって行ったことが研修のなかで一番どきどきしました。食事のとき友だちができて大きなお風呂に入ったことはたのしかったです。

**國澤 日和くん（4年生）の感想**

今回の徳島研修はすごく楽しかったです。一日目の行く時から荷物が大きくて重くて大変だったけど食事のときに前でクラブで発表するときにはうまくできたので良かったです。合同訓練は不安だったけど前の日までなんどもくりかえしておぼえたことをがんばれて、やりたかったホースボーリングもうまくいってうれしかったです。いろんな不安はだいじょうぶで三日間もすぐにおわってしまったので、またこういう機会があれば参加したいです。帰りに近くの川で休憩したら魚がいたので釣りがしたくなりました。



緊張？（汗；）ドキドキ。気合だあ！  
大きな作業服をみにまとい元気に動き回る  
☆ちびっこ忍者達なんだかかっこいい  
ね！



蓮田がつづく徳島の見事な風景。



帰路につく三人の後ろ姿は来たときより  
なんだか凛々しい。

広島へ帰る前に  
楠大明神で安全  
祈願しましたよ

貴重な経験ができ感謝しています。今後の活動の糧となりました。仲良くなって別れを惜しみハイタッチした帰りの電車は胸あつい思い出です。☆比治山 BFC 指導者\*國澤☆